



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



## Enquête sur les reines égyptiennes de la fin du troisième millénaire

Conférence donnée à l'Association France-Égypte, le 4 octobre 1999,  
par Catherine Berger-el-Naggar et Audran Labrousse

■ Depuis sa fondation, au début des années soixante, par le professeur Jean Leclant, la mission archéologique française de Saqqâra étudie les pyramides à textes de la nécropole royale de Memphis, celles même dont les appartements funéraires avaient livré à Gaston Maspero, vers la fin du siècle dernier, les célèbres Textes des pyramides.

et aussi

